



LA GENÈSE D'UNE ŒUVRE

Commissaire : Yves Louis-Seize

Du 11 avril au 03 mai 2019

Conférence : Samedi 13 avril à 14h00

M. Louis-Seize présente cinq céramistes confirmés avec pour chacun d'eux une œuvre importante dans leur carrière. Elle est le fruit d'une démarche particulière qui fut marquante ou révélatrice. Le commissaire initie une discussion avec l'artiste pour que celui-ci relate l'histoire de cette œuvre, la genèse du projet, la démarche artistique qui sous-tend cette création. Ses inspirations et les contraintes liées au projet, le regard de l'auteur à fortiori sur sa création.

Artistes invités

Laurent Craste - Pascale Girardin - Gilbert Poissant - Léopold Foulem - Denise Goyer

Le Centre de Céramique Bonsecours :

444 rue Saint-Gabriel, Montréal, QC H2Y 2Z9 | 514 866-6581
Heures d'ouvertures : du lundi au vendredi de 9h00 à 16h00

Le Centre de Céramique Bonsecours remercie le Ministère de la Culture et des Communications